

RAPPORT D'ACTIVITÉ 2021



L'AOP PORC GRAND OUEST SUR LES RAILS

Après 3 années de travaux portés par de jeunes administrateurs d'OP, l'Association d'Organisations de Producteurs (AOP) de Porc Grand Ouest a été officiellement reconnue par le Ministre de l'Agriculture à l'occasion du SPACE 2021.

Cette nouvelle AOP affiche une ambition forte : construire une filière porcine moderne, compétitive, profitable, responsable et durable.

Elle s'est donnée 2 grands objectifs :

- assurer un prix rémunérateur aux éleveurs. L'échange d'informations sur les volumes et les prix doit permettre d'optimiser la gestion de marché et ainsi la valorisation des porcs.

- obtenir à terme des programmes opérationnels permettant à l'élevage de porcs de se moderniser, en prenant en compte la confiance des consommateurs, les attentes sociétales et le renouvellement des générations.

Imprégnée de ces grands axes, l'AOP Porc Grand Ouest veut agir en partenaire responsable et constructif des abatteurs. Elle a ouvert de nombreux travaux :

- la montée en gamme et la valorisation des pratiques,
- la promotion du Porc Français,
- la valorisation des mâles entiers et castrés, des porcs sous certification environnementale (voire HVE pour le marché de la restauration collective), de l'élevage décarboné,
- l'optimisation économique de l'approvisionnement des élevages en électricité...

